



Mit Freude zur Blasmusik.



PRESSE

Österreichischer Blasorchesterwettbewerb der Stufe in B

Am 19. Oktober 2024 trafen sich neun Musikkapellen aus Österreich, Südtirol und Bayern sowie zwei österreichische Brass Bands zu einem friedlichen, musikalischen Wettstreit im Brucknerhaus in Linz.

Alljährlich veranstaltet der ÖBV Bundeswettbewerbe im konzertanten Bereich. 2024 waren Musikkapellen der Stufe B aller Landes- und Partnerverbände samt einem Gastorchester aus Bayern aufgerufen, um unter sich den so begehrten Titel des Bundessiegers „auszuspielen“. Darüber hinaus wurden die Austrian Nationals for Brass Band in der Champions Section ausgetragen.

Der Musikverein "Harmonie" Reuthe hat Vorarlberg beim Österreichischen Blasorchesterwettbewerb hervorragend repräsentiert und mit einer beeindruckenden Darbietung überzeugt. Unter der Leitung von Kapellmeister Klaus Greiderer freute sich der Verein über einen gelungenen Auftritt, der von der Jury mit hervorragenden 88,3 Punkten belohnt wurde.

Der Vorarlberger Blasmusikverband gratuliert dem Musikverein Harmonie Reuthe zu seiner musikalischen Leistung beim Österreichischen Blasorchesterwettbewerb in Linz.

Herzliche Grüße

Sara Kapeller, Landesmedienreferentin

+43 (0)664 3495 105, *presse@vbv-blasmusik.at

